



## CETTE SEMAINE

49.3 POUR LES RETRAITES  
DÉSERTS MÉDICAUX  
DÉNAZIFICATION  
DÉLESTAGE

## ILS ONT OSÉ !

## CAYEUX DANS LA CHAUSSURE

Le 29 novembre, Caroline Cayeux, ministre déléguée aux collectivités territoriales quittait le Gouvernement suite à "un désaccord" avec la Haute Autorité pour la Transparence de la Vie Publique. Caroline Cayeux accusait la HATVP de "mettre en doute sa sincérité" et annonçait avoir "tenu compte de ses observations". Bien loin de la petite erreur de déclaration, l'ancienne ministre avait **sous-évalué son patrimoine à hauteur de 3,9 millions d'euros** : un immeuble à Paris d'une valeur déclarée de 2,4M€ qui vaut en réalité 4,8 M€ et une villa à Dinard déclarée à 1,5M€ d'une valeur réelle de 3M€. L'ancienne ministre qui avait fait parler d'elle pour ses **propres homophobes** et son opposition au mariage pour tous s'illustre désormais dans la **fraude fiscale**. Décidément, Elisabeth Borne sait choisir ses ministres !

# LE BULLETIN CLOUET

Hadrien Clouet, député de la circonscription de la Haute-Garonne  
TOULOUSE - BEAUZELLE - BLAGNAC - CORNEBARRIEU - MONDONVILLE

## À L'ASSEMBLÉE

### LE 49.3 POUR LES RETRAITES

RÉFORME DES RETRAITES  
*début des concertations*



© Aurel pour Politis (octobre 2022)

On ne change pas une équipe qui gagne, après avoir invoqué le **49.3 pour la 9 ème fois** ce dimanche sur les dépenses et l'ensemble du projet de loi de finances, Elisabeth Borne compte bien imposer sa vision toute particulière des débats parlementaires pour la **réforme des retraites**. C'est annoncé, le Gouvernement compte faire passer sa réforme via un projet de loi de finances rectificatives.

Se faisant, la Première ministre pourra encore une fois **contourner le vote des députés** en déclenchant son article préféré de la Constitution, tout en gardant la possibilité de l'utiliser pour un autre texte d'ici la fin de la session parlementaire. Avant même de nous informer précisément sur le fond Macron annonce la forme, **quel que soit l'avis des français.es sur la réforme, le Gouvernement finira par l'imposer**.

Alors que le texte devait être présenté cette semaine, Macron a annoncé ce matin qu'il ne sortirait qu'à la mi-janvier, prétextant vouloir laisser du temps aux organisations syndicales pour échanger avec le Gouvernement. Il le sait, les syndicats ne veulent pas de sa réforme. La **CFDT, CGT, FO, CFE-CGC, CFTC, Unsa, Solidaires et FSU** appellent déjà à la mobilisation pour une **journée d'action unitaire** courant janvier. Quoi qu'il en soit, le Président est bien décidé à faire passer sa réforme : **recul de l'âge de départ à 65 ans** (sans évoquer le nombre exact d'annuités requises), **fin des régimes spéciaux**, flou entretenu sur le nouveau calcul de la **pénibilité au travail**... Une aberration ! Le nouveau système de retraite souhaité par la minorité présidentielle ne fera qu'**aggraver les inégalités sociales**, elle pénalisera les plus modestes et les emplois pénibles. Pour information, plus qu'un quart des hommes les plus pauvres sont déjà décédés à 62 ans, et selon l'INSEE se sont 12% des hommes et 8% des femmes, soit 7 millions de personnes qui décèdent avant 65 ans (ma question écrite sur la réforme des retraites [ici](#)).

**La retraite à 65 ans, c'est la retraite pour les morts...**

# EN BAS DE CHEZ NOUS

## MINEURS À LA RUE



Paris - 5 décembre : Depuis le 2 décembre, 320 mineurs non accompagnés dorment dans la rue devant le Conseil d'Etat par 3°C, 10 d'entre eux ont été envoyés à l'hôpital à cause du froid. Après avoir déposé un **recours suspensif** pour faire valoir leurs droits inaliénables, les 320 adolescents ont finalement été mis à l'abris le 7 décembre, après avoir passé 5 jours dans la rue. L'Etat doit respecter la loi, laisser des mineurs à la rue est inadmissible.

## DÉNAZIFICATION DES RUES



Lundi 5 décembre, j'étais invité sur la chaîne i24 News pour parler de la **dénazification de l'espace public**. Partout dans le pays, des rues portent le nom

de partisans du régime de Vichy, d'**adeptes de théories nazies**, eugénistes, racialistes ou antisémites. J'ai adressé une **question écrite** (ici) à la ministre de la culture sur le sujet, un inventaire des rues concernées pourrait être dressé, et un soutien technique pourrait être apporté aux municipalités afin de **rebaptiser ces intitulés infâmes qui abîment le pays**.

## LES PRIVILÉGIÉS DU DÉLESTAGE

Une liste de 14 000 sites "prioritaires" a été établie : ils n'auront pas de coupure d'électricité cet hiver. Pourtant, les coupures vont concerter les **foyers, les services publics, les entreprises** ou encore les **transports**. La liste doit être publique, je demande des comptes à la Première ministre dans une question écrite (ici).

## RIPoste



Hadrien Clouet @HadrienClouet · 8 déc.

SCANDALEUX !

Borne veut la retraite à 65 ans par un simple 49-3. Sans débat, sans discussion, sans amendement : travail forcé pour la moitié des 60-65 ans, après une vie de boulot. Ces gens vrillent totalement.

# L'ASSEMBLÉE HORS LES MURS

## LUTTE CONTRE LES DÉSERTS MÉDICAUX



Paris - 7 décembre : Avec les député.es du groupe de travail transpartisan contre les déserts médicaux, nous déposons une **proposition de loi**. Pour la **régulation l'installation des médecins**, garantir à toutes et tous l'**accès au soin et aux études de santé**. Nous disposons d'une majorité pour relever ces défis !

## CONFÉRENCE À RENNES 1



Rennes - 8 décembre : Avec mon collègue **Frédéric Mathieu**, député LFI-NUPES d'Ille-et-Vilaine, en réunion publique à la fac de Rennes 1 face à une jeunesse consciente des luttes à mener : "Qualifier une génération à un niveau supérieur, c'est **augmenter vos salaires** dans les conventions collectives, et donc **financer sans le moindre effort la retraite à 60 ans** !"

REJOIGNEZ-NOUS

hadrien.clouet@assemblee-nationale.fr

facebook.com/HadrienClouet

@HadrienClouet

instagram.com/hadriencloquet